

Una Tilma, un Corazón: nos preparamos hacia los 500 años con la Novena Intercontinental Guadalupana.

Cada diciembre, millones volvemos la mirada al Tepeyac. No es sólo tradición: es historia viva y misión compartida. La Novena Intercontinental Guadalupana “Una Tilma, un Corazón”, que este año celebramos por cuarta vez, nos invita —como Iglesia y como

país— a caminar juntos hacia el 2031, cuando conmemoraremos los 500 años de las apariciones de Santa María de Guadalupe.

10/12/2025

Participar es un gesto sencillo, pero profundo: renovar la fe, la esperanza y nuestra responsabilidad como católicos mexicanos. Desde el Opus Dei nos unimos a toda la Iglesia para avanzar, en comunión, bajo la mirada de la Virgen.

Aquí puedes unirte a la Novena y conocer más: [CLICK AQUÍ](#)

anos-con-la-novena-intercontinental-
guadalupana/ (14/02/2026)